



菊川公民館だより

令和4年2月号

No.162

消火訓練を実施しました

12月15日（水）に公民館で避難・消火訓練を実施しました。消防署の成宮消防士と鈴木消防士を講師に迎え、藤村雄二公民館主とおいでな～し菊川（代表者：尾崎通子さん）の皆さんなど8名が訓練に参加しました。公民館の調理室で火災が発生したものと想定し、火災報知機の非常ベルを押して消防署に通報する訓練、利用者を誘導して建物から避難させる訓練、消火器を使って目標物を消火する訓練（水消火器による模擬体験）を行いました。

前年に実施した訓練の時は、非常ベルの音に焦ったため消防署への通報もしどろもどろになってしまったのを覚えています。今回は落ち着いて行うことができました。やっぱり何事も回数をこなすことで慣れていくので、繰り返し訓練を行うことは大切だと思います。



成宮、鈴木両消防士による説明

目標物を狙って模擬消火

消火訓練後の講話

たまにはリラックス

1月19日（水）、公民館ホールで椅子ヨガ教室（講師：野田恵子さん）を開催し、4名の皆さんが椅子を使った独特なストレッチ方法で汗を流しました。健康体操とはまた違った楽しさがあると好評でした。

色鮮やかな生花

12月29日（水）、生花クラブ（代表者：石川良子さん）による生花教室が開催され、公民館にも立派な生花を飾っていただきました。



講師の野田恵子さん



足先のマッサージを指導中



花だより ~四季の花☆運動~

今月の「花だより」は、「四季の花☆運動」ボランティアの一人、丸田晴子さん（注）が育てているシレネの様子を紹介し（注）ます。丸田さんは今年度の菊川PTA地区役員で、公民館運営審議会委員の一人でもあります。小学校関連の事業では毎回お世話になっています。



丸田晴子さんとシレネ。花が咲いています！

バスボム作り教室 開催中止のお知らせ

2月15日（火）に予定しておりましたが「バスボム作り教室」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止します。

また感染状況を見ながら、年度中に開催できるようであればお知らせします。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

四季の花☆運動

インターネット上の人権問題

インターネット上では、ホームページのような不特定多数の人々に向けた情報発信、SNSや電子掲示板等のような不特定多数の人々との受発信が行われており、近年、個人に関する情報の無断掲示、中傷や侮辱、差別を助長する表現等の掲載が問題になっています。

インターネットはとても便利なメディアである一方、一旦拡散してしまうと完全に削除することが困難です。書き込む前によく考え、自ら発信する内容には責任を持つ姿勢が必要です。

【編集後記】

日本全国であつという間に広がったオミクロン株の影響により、愛媛県も1月12日から「オミクロン株感染拡大特別警戒期間」に入っています。年末の小康状態で安心してた人も多いと思いますが、一ヶ月も経たないうちに状況は一変してしまいました。これ以上の拡大をさせないよう、一人ひとりの心がけが必要です。基本的な感染対策は継続して実行していきましょう。(I)

菊川俳句会



於 菊川公民館
一月の俳句

※今月の定例会は新型コロナウイルス感染対策のため中止となりましたが、集まった俳句を掲載します。	二日朝郷土ランナー応援す	夕景の由良半島にしめ縄を	風なき葉揺らいでをれば冬の蝶	日向ぼこ天使の二番街ホーム
	中川一喜	福田りさ	和田靖樹	浅野勇一郎

◎新聞・雑誌・段ボール・廃乾電池の収集日は、2月2日(水)です。



菊川公民館区人口（令和4年1月4日現在）		
男	204人	（前月比±0）
女	195人	（前月比±0）
合計	399人	（前月比±0）
世帯数	212戸	（前月比±0）

発行元：菊川公民館

〒798-4101

愛南町御荘菊川1159-1

TEL・FAX 74-0334

